

Quisiera poder decir
quisiera poder contar
la sensación que he tenido
al verte hoy pasar
la misma que el minero
cuando ve, al sol brillar
la misma que el marino
cuando vuelve, a su hogar
si mi felicidad, se pudiera medir
no se podría contar
pues serian muy pequeñas
las estrellas y la mar
Quisiera poder decir
quisiera poder contar
todo lo que yo siento
y que no puedo explicar
esa paz que me produces
cuando tu a mi lado estas
esas cosas que me llenan
y que yo no se nombrar
Quisiera poder decir
quisiera poder contar
que sin ti, no se vivir
que tan solo se llorar
y que solo yo espero
verte otra vez más.

Febrero 2009
Miguel Penella Garcia